

謹賀新年 2025

岐阜県電器商業組合 新年のご挨拶

# 電商タイムス



岐阜県電器商業組合  
令和 7 年 新年理事長挨拶

理事長 濱上 達弥

迷からバブル崩壊の兆しが見え始め、韓国では 12 月の非常戒厳から政情不安に陥っています。また、北朝鮮はウクライナに侵攻するロシアへ戦闘員や破壊兵器を供給するなど、日本のお隣の各国の動向に大きな不安を感じる年明けです。

## 国内情勢を振り返る

昨年は、能登半島地震という大規模災害で幕を開けました。その後も豪雨災害や余震などで復興がなかなか進まず、未だにつらい生活を余儀なくされています。私たちの仲間も被災されたことを聞き、岐阜県としても組合員からのご支援をいたしました。皆さんのが支援に出来ました。皆さんのご支援に改めてお礼を申し上げます。

## 2025年の世界情勢

さて、昨年 2024 を振り返りつつ 2025 年年明けの世界情勢を見ますと、長引くロシアによるウクライナ侵攻に加え、パレスチナとイスラエルの戦争が激化し、多くの民間人が犠牲になる不安定な国際情勢が続いています。アメリカはトランプ氏が 20 日に大統領に就任し、これからも不動産不況と内需低落、中国は不動産不況と内需低落、本経済に与える影響が心配です。

岐阜商組の取り組み

今年、岐阜県商組が取り組む課題に目を向けたいと思いま

1 月 30 店有った組合員数が

昨年末には 313 店にまで減少、多くの問題が発生して参

りました。賦課金収入の減少から必要経費の削減に合わせて新たな収入源の開拓などを健全財政の維持を推進する必要があります。

岐阜県下 31 支部の各支部会員減少から支部活動が停滞し、組合事業や行事の参加意欲が乏しくなったことから、今年 5 月の通常総代会の役員改選までに 31 支部を地域ブロックに集約して地域交流や事業活動の活性化が出来る様に改革をして参ります。各支部長の皆様には地域ブロック推進にご理解とご支援ご協力を心よりお願い申上げます。

組合運営について



理事会でいさつする執行部役員

岐阜県電器商業組合は昨年に沿って儲かる商い情報やスマート家電のスキルアップの情報と公的資格取得のお手伝いをして参ります。

組合員の皆様と組合員の皆様には、本年も組合運営と事業行事に格別のご理解とご支援を強くをお願い申上げます。



## 新年互例会 令和 7 年の家電業界に期待

店の保田岐阜支店長からは、「米国のトランプ大統領の再選は、国内の景況に大きな影響がある」と懸念しておりますが、家電業界は省エネ・AI・IoT・SDGs・DX 化などの社会課題解決のキーワードに家電メーカー各社が特色のある製品を開発し、岐阜県電器商業組合と共に日本を牽引する業界として岐阜県を元気にしていきたい」と挨拶した。

続いてご来賓の中から、岐阜市市長の柴橋正直様、衆議院議員野田聖子事務所秘書浅野貴臣様、NHK 岐阜放送局局長小野寺茂樹様、岐阜県中小企業団体中央会専務理事河本敏様より祝辞をいただき、岐阜県家電流通業界への期待と各業界からのご支援を確認する年始からのご支援をいたしました。

岐阜県電器商業組合は 1 月 20 日、柳ヶ瀬のグランペール岐山にて業界各方面から多くのご来賓にご参加をいただき、家電業界新年互例会を開催した。昨年に統いての開催となるが、組合員販賣も組合員も出席し、新しく 1 年への業界発展の意気込みを感じる行事となつた。

主催者代表として瀬上理事長は、「昨年は能登半島地震が元旦に発生し、更に豪雨や余震などで復興が進まず大変ご苦労されていました。8 月には宮崎県沖でも地震が発生し、東南海地震の発生確率が 30 年以内に 80 % に変更され、この地区にも不安要素が増大しています。皆さんのご商売とご自身の家族を守る為にもしっかりと備えをしていただきたい」と挨拶

した。続いて家電流通協議会を代表して三菱電機住環境システムズの中川支社東海統括支

岐阜県電器商業組合  
瀬上理事長三菱電機住環境システムズ  
保田 和宏岐阜支店長岐阜市  
柴橋 正直岐阜市長

## 新年のご挨拶



NHK 岐阜放送局長 小野寺茂樹

新年あけましておめでとうございます。貴組合員の皆様には、日頃からNHK放送受信契約の取次、良好な受信環境の維持など、NHKの放送事業に格別のご理解とご協力を賜り厚く御礼を申し上げます。

さて、NHKは今年、放送開始から100年という節目の年を迎えます。放送100年のキャッチコピーは「ひとりを思う、みんなのメディア」です。これまで支えてくださった視聴者の皆様

への感謝を込めて、見応えのある多彩な特集番組をお届けします。これからの一〇〇年に向けても、さらなる期待に応えられるよう努めてまいります。また、NHK岐阜放送局では、平日の夕方6時30分から「まるっと一ぎふ」という番組で岐阜県内のニュースで同時配信や見逃し配信サービスをご利用いただけます。放送終了後一週間お楽しみいただけますのでこちらもご活用ください。NHKでは公共メディアとして、これからも視聴者の皆様から信頼に応えてまいります。本年も引き続きNHK放送事業へのご支援とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

◆◆◆◆◆  
東海地区家電業界新年互礼会が開催されました。メーク・販売会社、NHKや中部電力、提携事業者、東海地区商組代表など関係者約35人が出席し、令和7年の家電市場を盛り上げることを確認した。



東海地区家電業界新年互礼会(令和7年1月21日) 開会の挨拶をする瀬上理事長

愛知・岐阜・三重・静岡  
4県の連携を強化

## 令和7年 東海地区家電業界新年互礼会

全国電商連東海地区協議会の瀬上達弥副会長の開会の挨拶のあと、主催者代表として三菱電機環境システムズ㈱中部支社商品本部の浜口耕市本部長が挨拶をした。

全国電機商賣組合連合会  
東海地区協議会  
伊藤茂会長

全国電機商業組合連合会東海地区協議会の伊藤茂会長は、「新年あけましておめでとうございます。皆様におかれましては希望に満ちた新春をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。

さて、昨年振り返りますと、田安・物価高によりさまざまなおコストが上昇しましたが、販売価格への転嫁が容易にできず苦労した1年となりました。一方、9月まで続きました長い夏により、エアコン販売が大きく伸びるという恩恵に浴した1年でもありました。

昨年の新語・流行語大賞」30の候補に、NHKの連続テレビ小説『虎に翼』主人公とも子が納得できない場面で発する「はて?」がノミネートされました。わたしあっても全国電商連東海地区協議会では、愛知・岐阜・三重・静岡、4県の連携を強化し、組合員やお客様の「はて?」に真摯に向き合ってまい

ります。お客様と関連する団体との橋渡しが、わたくし達の重要な使命です。ある時はお客様をいさめ、またある時は関連する団体に苦言を呈することもあります。単なる販売網としての街の電気屋から、お客様からは暮らしのアドバイザーとして、関連する団体のみなさまからも引き続きNHK放送事業へのご支援とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

つながる取り組みを実施させて頂き、地域や社会の持続的な発展に貢献してまいりました。また、12月には本巣市・揖斐川町さまとタイアップし、ふるさと納税の返礼品として「CO2フリーでんき」の提供を開始いたしました。中部電力ミライズは再生可能エネルギー由来の電気をお届けする「エネルギーのGreen化」をはじめとする新たな取組にチャレンジすることにより、地域のお客さまとともにカーボンニュートラル社会の実現を目指してまいります。

最後になりますが、皆さまにおかれましては、本年が安全で益々ご繁栄されますことを祈念申し上げ、年頭の挨拶とさせて頂きま

ります。お客様と関連する団体との橋渡しが、わたくし達の重要な使命です。ある時はお客様をいさめ、またある時は関連する団体に苦言を呈することもあります。単なる販売網としての街の電気屋から、お客様からは暮らしのアドバイザーとして、関連する団体のみなさまからも引き続きNHK放送事業へのご支援とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

さて、昨年振り返りますと、田安・物価高によりさまざまなおコストが上昇しましたが、販売価格への転嫁が容易にできず苦労した1年となりました。一方、9月まで続きました長い夏により、エアコン販売が大きく伸びるという恩恵に浴した1年でもありました。

昨年の新語・流行語大賞」30の候補に、NHKの連続テレビ小説『虎に翼』主人公とも子が納得できない場面で発する「はて?」がノミネートされました。わたしあっても全国電商連東海地区協議会では、愛知・岐阜・三重・静岡、4県の連携を強化し、組合員やお客様の「はて?」に真摯に向き合ってまい

ります。この夏は猛暑・酷暑がやって来るとの予想です。2025年年明け早々、天気の長期予報で、この春は早めにやって来ますので、それにあやかりた

くと思っています。

2025年の夏はこの時の成功するそんな年と言われてきましたが、芽吹き、そして花が開くと一気に最大限まで大きく成功するそんな年と言われてきました。そこで、それにあやかりた

1925年にNHKの前身『東京放送局』が開局し、2025年は日本で放送が始まって100年という大きな節目と考えています。

1925年はNHKの前身『東京放送局』が開局し、2025年は日本で放送が始まって100年という大きな節目年の年。災害が多い今日、放送の使命は重いと改めて実感しています。今後も家電業界の皆様と一緒に連携し、引き続き地域の三さまでの安心・安全に繋がる活動をしていきたい」と挨拶した。

続いて懇親会が行われ、販売一体となり、4県の連携を強化していくことを誓い、最後は万歳三唱で終了した。





# 迎春

令和 7 年

本年も宜しくお願ひ申し上げます

## 岐阜県家電流通協議会

(会員 50 音順)

シャープマーケティングジャパン株 中部統轄営業部 東海支店 岐阜営業所

パナソニックマーケティングジャパン株 中部社 専門店営業 三岐営業部

日立グローバルライフソリューションズ株 ホームソリューション事業部  
中部営業統括部 東海支店

三菱電機住環境システムズ株 中部支社 東海統括支店 岐阜支店